



時習 2023

嬉野市立嬉野小学校

学校だより

文責 武藤 敏

令和5年10月24日 (No.8)

【学校教育目標】

「やる気」・「笑顔」・「元気」未来をつくる嬉野っ子の育成

稲刈り体験 たくさん収穫できました。

6月5日の日に、農協の方々を講師に迎え、田植え体験をしました。梅雨から夏を過ぎ、秋になりいよいよ稲刈りができるまで生長しました。この間、水の管理や雑草の除去、害虫対策にイノシシ対策など、田んぼの管理をしていただいた、田中様には改めて感謝申し上げます。お陰様で、10月3日に無事稲刈り体験を実施できました。自分たちが植えた苗が大きく生長した稲を、稲刈り鎌を使って慎重に刈り取ることができました。農協の方々から足踏み脱穀機を準備していただいたので、昔ながらの脱穀体験もできました。お世話いただきありがとうございました。



5年生宿泊体験学習 IN 波止岬少年自然の家

5年生の宿泊体験学習は、本来9月の下旬に予定しておりましたが、その頃は学校でインフルエンザが流行して、5年生の罹患者も数名おり止む無く延期することとなりました。10月に延期したことで、秋風を感じながらちょうどよい気温の元で活動ができました。1日目は、カッター訓練を受講し、みんなで息を合わせてオールを漕ぐことの大切さを学びました。夕方はキャンドルの集いで、火を囲み友達と楽しい一時を過ごす中で、真の友情を確かめたり、深めたりすることができました。夜は、自然の家の周辺を散策する「ナイトウォーク」を実施しました。翌日は野外炊飯でおいしいカレーを作りました。友達と宿泊を共にする貴重な体験ができました。この体験を学校生活に活かすよう意識してほしいと思います。



第77回嬉野市立嬉野小学校運動会 ご参観ありがとうございました。

10月22日、雲一つない秋空のもと、第77回嬉野小学校の運動会を開催しました。久しぶりに参加制限をせずに開催できたことを、大変うれしく思います。全校児童467名よりもご両親や祖父母の方々の方が多かったように感じました。多くの参観をいただいたことで、子どもたちもいつも以上に張り切り、目を輝かせて頑張る姿を見ることができました。あらためて、運動会をご参観いただきましてありがとうございました。今年は、嬉野小学校創立150周年を迎えた

こともあり、所々に150周年をお祝いするメッセージを込めた運動会を試みましたが、いかがだったでしょうか。コロナ禍になり行事等の精選が行われ、運動会も午前中の開催としております。様々なご意見があるとは思いますが、限られた時間の中で、子どもたちと職員で、できることを考え、一生懸命に頑張ったことで、今年の運動会が成功できたと思っております。今後とも、御理解と御協力をお願いいたします。



鹿島嬉野藤津地区社会科夏季作品展 地区入選おめでとうございます!

特選 4年生 特選 1年生

第15回嬉野市剣道大会 おめでとうございます!

個人 3年生の部 優勝

2023年正伝佐賀・福岡ジュニア空手道選手権大会 おめでとうございます!

防具制組手試合小学6年生 男子の部 準優勝

低学年型試合 優勝 アーナンクー型試合 第4位 2年生

長島杯小学生ソフトテニス秋季大会 おめでとうございます!

女子団体 第3位 6年生 6年生
5年生 4年生



昭和53年度の運動会の様子です。
色分けも多かったみたいですね。

七夕書き方会 地区特選おめでとうございます!

硬筆の部 1年生 2年生 4年生 5年生
6年生
毛筆の部 3年生 4年生
5年生 6年生

令和5年度県文集地区審査入選おめでとうございます!

特選 1年生 「わたしのおとうとについて」
特選 2年生 「しゅう学りょこうに行ったよ」
特選 3年生 「ぼくのすきな時間」
特選 4年生 「私の一学期」
準きらり 5年生 「お父さんは大谷越え」
きらり 6年生 「自分だけの式を解く」

※ 6年生の作品を審査した先生から、『「きらり賞」の作品は、自分の進んでいく道を式に例えて、自分だけの道をしっかり歩きたいという気持ちが伝わってきた。』とのコメントをいただきました。